

登行日 昭和 53 年 4 月 20 日(木)

第 15 号

中央大學 理工學部 電氣工程系同學會文誌

TEL(813)4171 五線 511

回観金に入念にあたり

五十三年卒 菊地 章

昭和十九年の夏に電気科専修科に入學して以来、今
既に四年近くで四年間もしためざしく卒業
して四年間に余計な金を貯めたのであるが、この四年間の貯
蓄金をも電気科に残生とう形で残ることとなり
ては本年度ヨリ一ヶ月一人として本誌への寄稿
を依頼され文章はどうと苦手ながらなんとか書
てみることにした。

私としてみれば電気科同窓会なるものがいかなる会で
どのような活動をしてくるか学生時代にはおもむく知ら
かぬものではあるが、実現として表

かれてる感じになります。一般に言う圓
説会はやはりかかわりあるのない者にとっては有名
無実で時にちたられたりしあつ存在であることを
否めません。現に私の中学生あるは高校時の圓説会など
は卒業以来まったく縁が切れてしまつてゐる状態です。それ
らと電気科圓説会とを単純に比較はできないと思ひます
が、学部生時代やさん人數がそれほど多くないもの
人を把握できぬ状態にあるので圓説会に入らなか
ど何の利益があるだらへんといふ御質を否定はでき
が、この點にあります。しかし電気科創設以來の卒業生の金とい
うものは同じ金額を度量した仲間の連絡の場として、横の繋がり
重なる点があつてお世話を少しでも思つております。
第一期以来、諸先輩方はあらゆる企画に立ちいはれ職
研究職に就かれ活躍されてこられた圓説会もます。一々回

電気科のためならんと努力したものと推察いたし
せんが、いまれ金の一員として何うかの役に立つ時が
来るかもしません。これからも諸先輩方の御賛
美をうかがふくお願ひいたします。

何か始めから同窓会の社判めいに文章上げ
つかまわしたが、新会員の一人としての挨拶にかえ
ては「よろしくお願いします」。

昭和五十三年 四月

オーラリ回観金

新事会社の一職者

昨年の回観金の参加者は百名を超えたのは勿
論況でした。これは編成に学外新事会社の諸兄が少
なく、力と熱心な会員の諸先生の協力の賜と深く感謝
致しております。今までの新事会社・八精電機・東
芝・日本エフエスの後を経いで、今回はY-Eの
会員グループによる企画し、五月二十七日に新宿の
「豪華」で開催する運びになつました。

昭和五十四年五月二十八日お手伝ひ致しました
ところに、諸君とも萬々皆様のお越しをお待ち
致しました。何卒一人でも多くのご参加をうなが
すお願い申します。

この回観金を皆様の親睦の場として横の繋がり
をより、縁を深め、皆様のお越しをお待ち
して戴ければ幸甚に存じます。

宝金は自分の親類という田舎ちいさな母体の

一期 一期 河江・美成彦

卷之三

舊年春卒業三十一年會の開催」だ。開催地於中央大學、出席者多數の畢業式典、畢業式典の後は、吉久先生、東洋先生、中には殘念ながら獨り席獨りおせんでしたが、吉久先生に歸る機会、まだ地方からも多數の親友が参加して盛大な会となりました。向こう平素從前もと會う親友も多く、また貴様がつけて食った瞬間は誰だったか、かと尋ねて暫く考える人がいたりで、ハヤハヤの光景が展開されたことは御想像頂けます。又方から宴会が初めたが、昔の酒豪が大勢集まつて飲むは一際、消費量が少ないので、お腹が空いた。一本の品目は「アサヒビール」、もう二つは「アサヒビール」で、十一時頃までがウ一段落三つに次第。

我々の卒業一年も遅年同様不景気であったと思つ。その中に裏立つて二十年、会社の最前線で働き現在の地位を得、また立派な家庭を築いてきた事は、それを余裕を過してありありとうががわれた。皆の本業持ちは薄いモノだが体がついた所から、何とかこのまま本業を、これがうは健康に留意して擴張ろう。そしてまたの再企画英に意欲を燃えさせることを約束して隔別。

休日の朝、おとづれますと、私はコーヒーを一杯飲みます。

中華書局影印

五十二年卒 宋靖明

卷之三

卷之三

(同)アーチーの四様には、たゞ後者(即ち健勝)がこの種

卷之三

多慶校讎。此卷之序。乃即此序也。

四庫全書
卷之三

卷之三

其後又復有此之說者，蓋謂人君之德，非一朝一夕可成，必累世而後能成也。

卷之三

故人不以爲子也。故曰：「子之不孝，無比於人。」

卷之三

卷之三

の仕事は、何一つせぬ過ちで済んでいた。

卷之三

卷之三

次の木は、おもに松と杉で、樹齢は約100年。

卷之三

१ अस्ति विद्युत् इति विद्युत् इति विद्युत् इति विद्युत् इति

ଏହା କିମ୍ବା ଏହାରେ ଯାଇଲୁ ପାଇଲୁ ଥିଲା

卷之三

THE MUSICAL INSTRUMENTS OF THE CHINESE

وَالْمُؤْمِنُونَ إِذَا قَاتَلُوكُمْ إِذَا هُمْ مُّهَاجِرُونَ

同窓会会計報告

	昭和51年度	昭和52年度
收入		
前年度繰越金	7,234,607	14,334,26
51年度総会費	411,000	
預貯金利息	11,764	70,342
名簿売上代		2,000
終身会費	529,000	468,000
その他・寄附金	10,000	
	2,196,371	1,973,768
支出		
総会費	428,028	
通信及印刷費	264,265	
事務運営費	28,294	
アルバイト代	40,290	
名簿関係費(印刷・通信・アルバイト)		900,980
豪雪費	1,430	630
次年度繰越金	1,433,426	1,072,158
	2,196,371	1,973,768

会計幹事……志村公夫、会計監査……服部修一

昭和53年から本校が駿河台校舎からの外校舎に移転しました。お隣様が立地の昭和52年度の学年歴が大幅に横並びとなり総会開催が不可能となりました。度重なる御迷惑を賜りました。斯初心に度とお詫びいたします。また、52年度と53年度との総会を開催止むはざまでございました。

5月9日(木)総会には大類会長初め、副会長、学

内委員会数出席して夜10時過ぎまで熱心な討論が行われました。今回の総会には会則改選を初めとしてかなりの規約改訂が予定されております。詳細は総会で御説明致します。

毎年のことながら、同窓会事務は市川幹事を主力として電気工学科事務員、西山のうみさん、出村裕紀さんの二人のお嬢さんにお願ひしております。紙面を借りて厚く御礼申上げます。

(4期 M.E 記)

総集後期

51年卒 田中清二君(東洋大卒) 昭和52年3月18日
51年卒 松浦紀子(成蹊大卒) 昭和52年3月18日
51年卒 田大陸君 婚結婚 昭和52年11月28日
教授 北村常一先生 昭和52年3月24日(周年の日)
アメリカM.I.T.に御留学
助教授 高橋雄造先生 昭和52年3月
52年卒 黒沢直之君
昭和52年 改姓→入沢直之
甄別
52年卒 小山青夫君(山口大卒) 昭和52年3月24日
52年卒 池田和也(駿河大卒) 昭和52年3月24日